

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass das der Beschlussvorlage beigefügte Gutachten vertraulich sei und informiert darüber, dass er die Gelegenheit gehabt habe, die Thematik im Vorstand des Städtetages anzusprechen.

Er habe namentlich des Vorstandes des Städtetages gegenüber dem Innenminister den Wunsch geäußert, die in der Koalitionsvereinbarung befindliche Absichtserklärung, § 12 KAG zu ändern, mit Nachdruck zu verfolgen.

Sobald diese Novelle des KAG abgeschlossen sei, werde der Stadtvorstand prüfen, ob er dann die rechtlichen Voraussetzungen für gegeben halte, um auf die Angelegenheit zurück zu kommen.